

inseln

in wäldern habe ich mich nie verirrt  
nie tief genug in sie hineingefunden  
nie hat ein straßennetz mich sehr verwirrt  
und doch kein platz mir sicherheit gegeben  
auch ferne wüsten hab ich nicht durchstreift  
aber viel sand in meinen schuhen  
wie weit bin ich gekommen?

nicht weiter als in schon vorhandenes  
zu wenig mut für das durchdringliche?  
für große liebe, für ein offnes herz?  
weil mir ständig worte wichtiger waren  
obwohl mir doch noch nie gelungen ist  
etwas mit ihnen zu bewegen  
was haben sie eingebracht?

freundinnen und freunde, die inzwischen  
ein kleines kostbares inselreich bilden  
in dem ich wie bei einem kinderspiel  
lustvoll, erfreut und mit schöner gewissheit  
hüpfend und schlüpfend hoffnung verknüpfe  
und sorgen teile und erstaune  
wie in blässe farbe kommt

*(januar 2016)*